

Quartalsbericht (31.01.25) Asta-Referentin für Internationales und Sprachen (English version below)

Liebes Stupa,

An den **ASTA- sowie StuPa-Sitzungen** nahm ich regelmäßig teil. Falls ich verhindert war, habe ich meine Berichte rechtzeitig eingereicht. Die wöchentlichen Sprechstunden fanden regelmäßig statt. Ich habe die Studenten, die zu ihnen kamen, beraten (§3 RL-ASTA).

Am 6.11.24 betreute ich den ASTA-Stand beim International Day. Ich forderte die Studierenden auf, bei den damaligen StuPa-Wahlen ihre Stimme abzugeben. Außerdem habe ich den ASTA-Shop beworben, damit die Preisliste der Produkte aufgehängt wurde (§5 Abs. 3 RL-ASTA)

Im Zeitraum von November bis Januar fanden mehrere Meetings mit dem ERUA-Team statt, sodass bis Ende Januar die erste Local-Board-Sitzung an der Viadrina veranstaltet wurde – eine Voraussetzung für alle Partneruniversitäten. Das Local Board soll einen Raum für alle Studierenden bieten, die sich für ERUA-Themen interessieren, und Aktivitäten ermöglichen, die mit den Werten der Allianz übereinstimmen.

Am 27.01.25 habe ich zusammen mit Gabi und Ismail eine Präsentation gehalten, die folgende Inhalte hatte: Was ist ERUA? Was ist das Local Board? Welche Positionen stehen zur Verfügung? Anschließend fanden die Wahlen statt: Zwei Personen wurden für das Präsidium (Chairpersons) gewählt, außerdem wurden Gabi und ich erneut für das Student Board für das nächste Jahr gewählt. 14 Studierende nahmen an der Sitzung teil – sowohl in Präsenz als auch online. Die nächste Sitzung ist für Februar geplant (§5 Abs. 9 RL-ASTA).

Am 25.11. organisierte der FSR Jura gemeinsam mit dem FSR Wiwi einen Spieleabend, an dem ich teilgenommen habe. Das Event dauerte von 18:00 bis 20:30 Uhr.

Im Dezember betreute ich mit anderen Referent:innen den ASTA-Stand auf dem Weihnachtsmarkt im GD-Foyer. Für diesen Anlass habe ich Lebkuchenstreustifte und Streusel gekauft, damit die Lebkuchen nach Belieben verziert werden konnten.

Zwischen dem 13.12. und 15.12. vertrat ich zusammen mit Gabi die Viadrina beim Student Board Meeting in Paris. Wir diskutierten unter anderem über die interne Kommunikation und deren Verbesserung sowie über die Gestaltung der Local Boards an den einzelnen Universitäten.

Für die **Gremienrunde**, die Weronika organisiert hat, habe ich die Reservierung im Artisan übernommen. Am Tag der Veranstaltung habe ich daran teilgenommen.

Während ich die kommissarischen Aufgaben des **Referats für Sport und Gesundheit** übernahm, kümmerte ich mich um die Werbung für den Geschirr-Ausleihservice auf unseren Info-Kanälen, damit mehr Initiativen über unser Angebot informiert werden. Zudem beantwortete ich E-Mails und erledigte weitere Pflichten.

Die nächste Veranstaltung, die ich organisiere, ist der **Polnisch-Crashkurs**, der am **5.02. um 16:00 Uhr** stattfindet. Auch um die Werbung habe ich mich gekümmert: Die Plakate wurden aufgehängt, und bald wird die Information im ERUA-Infokanal veröffentlicht (§5 Abs. 5 RL-ASTA).

Wenn Vertreter des Studentenrates am Collegium Polonicum Fragen an mich hatten, habe ich ihnen immer geantwortet und für einen gemeinsamen Dialog gesorgt (§5 Abs. 2 RL-ASTA).

Es ist seit langem geplant, gemeinsam mit dem Sprachenzentrum einen Fragebogen für Studierende, die Sprachkurse besucht haben, zur Verfügung zu stellen (§5 Abs. 5 RL-ASTA).

Liebe Grüße

Nicole Marut

English version:

Quarterly Report (31.01.25) AStA Representative for International Affairs and Languages

Dear StuPa,

I regularly attended AStA and StuPa meetings. If I was unable to attend, I submitted my reports in a timely manner. The weekly consultation hours took place regularly, and I advised the students who attended them (§3 RL-AStA).

On 06.11.24, I staffed the AStA stand at International Day. I encouraged students to vote in the then-ongoing StuPa elections. Additionally, I promoted the AStA shop to ensure that the product price list was displayed (§5 Para. 3 RL-AStA).

Between November and January, several meetings with the ERUA team took place, leading to the first Local Board meeting at Viadrina by the end of January—an essential requirement for all partner universities. The Local Board aims to provide a space for all students interested in ERUA topics and to enable activities that align with the alliance's values.

On 27.01.25, together with Gabi and Ismail, I gave a presentation covering the following topics: What is ERUA? What is the Local Board? What positions are available? This was followed by elections: two people were elected as Chairpersons, and Gabi and I were re-elected as Student Board members for the next year. Fourteen students participated in the meeting, both in person and online. The next meeting is planned for February (§5 Para. 9 RL-AStA).

On 25.11., the FSR Law, together with the FSR Business Administration and Economics, organized a game night, which I attended. The event lasted from 18:00 to 20:30.

In December, I, along with other representatives, staffed the AStA stand at the Christmas market in the GD foyer. For this occasion, I purchased gingerbread icing pens and sprinkles so that students could decorate gingerbread cookies as they wished.

Between 13.12. and 15.12., I, along with Gabi, represented Viadrina at the Student Board Meeting in Paris. Among other topics, we discussed internal communication and ways to improve it, as well as the organization of Local Boards at different universities.

For the committee roundtable organized by Weronika, I arranged the reservation at Artisan. On the day of the event, I participated in it.

While temporarily handling the duties of the Sports and Health department, I promoted the dish rental service through our information channels to ensure that more initiatives were informed about our offer. Additionally, I responded to emails and fulfilled other essential tasks.

The next event I am organizing is the Polish Crash Course, scheduled for 05.02. at 16:00. I also took care of the promotion: posters have been put up, and the information will soon be shared on the ERUA info channel (§5 Para. 5 RL-AStA).

Whenever representatives of the Student Council at Collegium Polonicum had questions, I always responded and ensured open dialogue (§5 Para. 2 RL-AStA).

For a long time, it has been planned to provide a questionnaire for students who attended language courses in collaboration with the Language Center (§5 Para. 5 RL-AStA).

Best regards,

Nicole Marut